

KABAR TERBARU

Smartfren Community Tangsel Sukses Gelar Workshop Literasi Kerjasama Dengan Pemerintah Kota Tangsel

Suhendi - TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 28, 2023 - 18:35



Smartfren Community Tangsel menggelar Workshop Literasi di waroeng Lengkong Serpong Utara Tangerang Selatan

TANGSEL - Smartfren Community Tangsel sukses menggelar Workshop Literasi dengan tema "Pentingnya Literasi Dalam Menumbuhkan Minat Belajar Bagi

Masyarakat Milenial”.

Acara ini diselenggarakan pada Sabtu (23/09/23) pukul 13.00 WIB, bertempat di Waroeng Lengkong Serpong Utara, Tangerang Selatan yang dihadiri oleh 60 peserta, yang merupakan mahasiswa, guru TPA/TPQ & PAUD dan Karang Taruna serta Ketua Kepemudaan dari berbagai kecamatan seTangerang Selatan.

Workshop ini bertujuan untuk memberikan pemahaman bagi masyarakat Milenial tentang pentingnya literasi.

Acara ini dihadiri oleh :

- Walikota Tangerang Selatan Drs. H. Benyamin Davnie Walikota Tangerang Selatan.
- Ketua Tim Fasilitasi CSR Tangsel Hj. Lista Hurustiati, SH., MH
- Head of Comdev & PR Smartfren Dr. Dani M. Akhyar, ST, M.Si
- Serta Narasumber Educator Rimah Yusnita, S.Pd

Dalam pembukaannya Leader Smartfren Community Tangerang Selatan, Muhamad Nur Rajab menyampaikan bahwa ada beberapa program yang menarik untuk disinergikan dengan teman-teman Millenial salah satunya yaitu Teman Pintar.

Program ini untuk mengedukasi generasi muda dalam berbagai hal seperti pembelajaran menjadi content creator di media digital dan sebagainya. Dalam kesempatan ini kita ambil tema mengenai literasi yang dianggap penting untuk sama-sama kita bahas,"ucapnya.

Ditempat yang sama Dani Akhyar Head of Comdev and PR Smartfren menyampaikan bahwa banyak kegiatan yang bisa di support Smartfren terutama dalam pembinaan komunitas ibu-ibu atau bapak-bapak serta pemuda terutama yang berkaitan tentang UMKM.

Mulai dari pelatihan hingga pemasaran menjadi konsen kami dalam mengadakan pelatihan di berbagai kota dalam hal ini khususnya di Tangerang Selatan.

Dalam proses itu semua tema yang diangkat hari ini sangat menarik karena literasi menjadi bagian penting bagi pelaku UMKM untuk memahami akses ke informasi tentang pasar, persaingan, trend bisnis dan peraturan serta sebagainya,"imbuh Dani.

Ketua Tim Fasilitasi CSR Tangsel Lista Hurustiayi pun mengatakan, kalau hari ini pelatihan Smartfren Community tentang literasi, next kita agendakan dengan tema-tema berkelanjutan mengenai kebutuhan bapak ibu lainnya juga” ucapnya.

Walikota Tangerang Selatan Drs. H. Benyamin Davnie pun menyampaikan, Saya mewakili pemerintah kota Tangerang Selatan mengucapkan terimakasih kepada Smartfren Community Tangsel yang dinahkodai oleh Mas Rajab terus konsisten dalam mengadakan pelatihan-pelatihan di Tangerang Selatan.

Kita harapkan ke depan mas Rajab mampu membuat schedule selama setahun ke depan pelatihan-pelatihan yang akan dilaksanakan agar kami dari pemerintah kota mampu sinergikan dengan Dinas-dinas terkait agar berkolaborasi dengan Smartfren Community” ujar Benyamin Davnie.

Lanjutnya, Workshop ini membahas tentang “Pentingnya Literasi Dalam Menumbuhkan Minat Belajar Bagi Masyarakat Milenial,”ucapnya.

Narasumber Educator Rimah Yusnita, S.Pd pun menjelaskan, disini kami memberikan beberapa point tentang literasi memainkan beberapa peran kunci dalam membantu seseorang berkembang dan menemukan potensi terbaik mereka.

“Literasi memainkan beberapa peran kunci dalam membantu seseorang berkembang dan menemukan potensi terbaik mereka.

Ini memberikan akses ke pengetahuan yang luas, memungkinkan pengembangan keterampilan penting, seperti komunikasi dan pemecahan masalah, mendukung pengembangan karir yang sukses, memberikan peluang untuk pengembangan diri dan kreativitas, memungkinkan partisipasi aktif dalam masyarakat, dan secara keseluruhan, meningkatkan kepercayaan diri individu untuk menghadapi tantangan dan meraih impian mereka dalam kehidupan,"pungkasnya. (Hendi)